



#UP TO DATE
#SJ 2022/23

Herzlich willkommen zum
Newsflash der bsnu

Wenn Sie nichts
verpassen wollen, dann
sind Sie hier genau richtig.
Wir dürfen Ihnen die Top 7
des letzten Schuljahres
präsentieren.



DUBLIN-REISE

24 Schülerinnen und Schüler
nahmen auch dieses Jahr wieder
am 3-wöchigen Erasmus+
Austausch in Dublin teil. Neben
Besuchen des ADC-College und
Betriebspraktika, durfte auch das
Erkunden der Insel nicht fehlen.



(M)EINE DOSE FÜR DIE UKRAINE

Die Schülerinnen und Schüler
der bsnu spendeten 723
Lebensmittelkonserven-Dosen
und 12 Säcke mit
Winterkleidung an Menschen
in Charkiw. Über eine
Spendenaktion konnten
Transport und weitere Dosen
finanziert werden.



LADUNGSSICHERUNG

Die 11. Klassen des Bereiches
Lagerlogistik konnten ihre Kenntnisse
zur Ladungssicherung praktisch
anwenden. Beim
Ladungssicherungsseminar
probierten die Azubis Zurrgurte,
Spannbalken u.v.m. direkt auf dem
LKW unter fachkundiger Anleitung
aus.





VALENTINSTAG

Zum Valentinstag konnten Schülerinnen und Schüler ihren Mitschüler/innen Valentinsgrüße auf Herzen senden. Die SMV konnte damit einige schöne Nachrichten zustellen.

MESSEBESUCHE

Die Fachbereiche Großhandel, Spedition und Lagerlogistik besuchten jeweils die internationalen Messen für Intralogistik-Lösungen LogiMAT in Stuttgart sowie die Transport & Logistik in München. Die Azubis sammelten spannende Eindrücke aus den Branchen.



AUSSTELLUNG ÜBER DIE ZERSTÖRUNG NEU-ULMS

Das Stadtarchiv Neu-Ulm gab interessante Einblicke in die Zeit der Luftangriffe im 2. Weltkrieg über Neu-Ulm. Es konnte ein kleiner Eindruck verschafft werden, mit welchen Herausforderungen die Bevölkerung beim Wiederaufbau konfrontiert war.

SAP4SCHOOL

Schülerinnen und Schüler des Fachbereichs Großhandel sind an der bsnu in den Genuss des SAP-Projektunterrichts gekommen. Bevor eine Urkunde entgegengenommen werden konnte, durften die SAP-Aufgaben und Materialien durchgearbeitet werden.

